
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Respekt bedeutet, dass man einen  achtet.

Man denkt von ihm, dass er einen hohen Wert hat.

Man schaut also nicht auf ihn .

Man schaut zu ihm hinauf.

Die andere Person muss nicht größer sein als man selbst.

Auch  verdienen Respekt.

Man so! sie auch achten.

Man so! ihnen zum Beispiel gut zuhören.

 gibt es auch Tieren und P$anzen gegenüber.

Man quält sie nicht.

Auch  kann man respektieren.

Man macht sie nicht schmutzig oder kaputt.

Quellenangabe: Artikel: Respekt (von Beat Rüst, Sophie Elisabeth u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA
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